

Séba Glaude soutient La Source-Animalaine



duo Glaude-Gérard avait à cœur de soutenir une association locale.

La troisième édition des Legend Boucles de Bastogne c'est pour bientôt, dans deux mois exactement. À 36 ans, Sébastien Glaude participera pour la dixième fois à l'épreuve au volant de sa Volvo 144 de 1967. Si pour la plupart des équipages, l'esprit de compétition règne en maître, d'autres se distinguent aussi par une approche différente. C'est le cas de Sébastien et son copilote Jacques Gérard qui espèrent profiter de ce week-end dans les régions de Bastogne, Saint-Hubert et Bertrix pour

offrir un maximum de visibilité à une ASBL bastognoise, « La Source-Animalaine ». Active depuis 1994, cette ASBL abrite un centre d'hébergement et d'apprentissage au travail pour personnes porteuses d'un handicap mental léger et de troubles associés. Elle accueille une trentaine de résidents.

En 1996 est venu s'ajouter à ce projet un musée vivant de la laine et des métiers oubliés qui gravitent autour. Animé, expliqué et organisé par les pensionnai-

res, le concept est valorisant pour ceux-ci et leur permet d'entrer en contact avec de nombreuses personnes extérieures. La personne handicapée y devient acteur, elle anime cette attraction touristique dans laquelle on trouve une ferme moutonnaire, un restaurant et une cafétéria.

En soutenant « La Source-Animalaine », l'équipage de la Volvo espère inciter une partie du public présent lors des spéciales à venir découvrir cette association installée à quelques encablures du centre de Bastogne. ■ J.P.